



交通事故ゼロ 500 日達成

9/9

市内の交通事故が500日連続で発生しなかったことから、柳澤市長は静岡県交通安全対策協議会長から表彰状を授与されました。交通事故が発生しなかったのは平成30年4月25日から本年度9月8日までの期間。柳澤市長は「今後も市民と一丸となって市の安全対策を向上させたい」と話しました。

◀県交通安全対策協議会長より表彰状を授与される柳澤市長



生徒の声援飛び交う秋華祭

9/11

浜岡中学校の秋華祭「体育の部」が、浜岡総合運動場多目的グラウンドで開かれました。今年のスローガンは「挑戦」で、全校生徒が5つのブロックに分かれて競い合いました。リレーでは、転んでしまった生徒もすぐに立ち上がって走りだす姿も見られました。10月18日には秋華祭「合唱の部」が開かれます。

◀1本の棒を次の走者につなぐため砂煙を上げて走る生徒



初めてのクラシックに挑戦

9/14

「0歳からのふくみみコンサート」が、市民会館で開かれました。未就学児が対象で、参加した244人の親子は、プロオーケストラ「シンフォニエッタ静岡」が奏でる音楽に触れました。子どもたちは、なじみの曲が流れるごとに手をたたいたり踊ったりしていました。幼少期から音楽に関心をもつ良いきっかけとなりました。

◀会場全体にぬくもりある空気が流れる中で音楽を楽しむ



御前崎中の50年間を紹介

9/18

御前崎中、白羽中、地頭方中の3校が合併して生まれた御前崎中学校は、統合50周年記念事業として保護者や地域住民に授業を公開しました。学校が所蔵する約70年分の卒業アルバムも併せて公開。同窓生や保護者らは、当時の授業風景や修学旅行、部活動の1コマを見ては思いをはせていました。

◀公開された卒業アルバムを見てほほ笑む来場者